

ACTUALIDAD

Ecopetrol logra acuerdos con sindicatos sobre convención de trabajo

Entre los acuerdos se incluyen mejoras en condiciones salariales, laborales y promoción de la diversidad, equidad e inclusión



Published 2 horas ago on mayo 23, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



ACTUALIDAD / 14 mins ago
Se realiza la versión XXIV del concurso cuento ecológico



ACTUALIDAD / 23 mins ago
Comunidad denuncia contaminación por crudo en el corregimiento El Centro



ACTUALIDAD / 31 mins ago
Alcalde realizó socialización de la obra Distrito Malecón



Ecopetrol, la principal empresa petrolera de Colombia, ha logrado un acuerdo con la Unión Sindical Obrera y otros seis sindicatos de la industria en relación a la nueva convención colectiva de trabajo. Después de varias reuniones y negociaciones, se ha alcanzado un consenso que beneficiará a los trabajadores y a la empresa en los próximos años.

La nueva convención colectiva tendrá una duración de cuatro años, desde el 1 de enero de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2026. En cuanto a los aspectos salariales, se ha acordado un aumento anual basado en el Índice de Precios al Consumidor (IPC). Para el año 2023, el incremento será superior al 1.5% del IPC, y en los años siguientes será del IPC más 1.6%.

El diálogo constructivo y abierto ha sido fundamental para llegar a este acuerdo. **Ecopetrol** ha convocado a todos los representantes sindicales a colaborar en un proceso de negociación que proteja los derechos de los trabajadores y fomente una nueva forma de diálogo en beneficio de la organización y la compañía.

Los acuerdos alcanzados no se limitan únicamente a aspectos salariales, sino que también incluyen mejoras en las condiciones laborales, el compromiso de promover la diversidad, equidad e inclusión con enfoque de género, y el respaldo a proyectos de inversión social y transición energética. Estos acuerdos reflejan el compromiso de **Ecopetrol** de ser una empresa responsable y sostenible.

El diálogo constructivo ha permitido alcanzar entendimientos importantes, generando tranquilidad y paz laboral en la empresa. Además, se ha fortalecido la presencia de **Ecopetrol** en las comunidades donde opera, buscando atender las necesidades locales y establecer una mayor conexión con la población en los territorios de exploración y producción de petróleo y gas.

Ecopetrol destaca y reconoce el compromiso, la dedicación y el profesionalismo de los equipos negociadores que hicieron posible este acuerdo. Se espera que este acuerdo contribuya positivamente a la sostenibilidad de la empresa, al bienestar de los trabajadores y

al desarrollo del país.

La firma de la nueva convención colectiva de trabajo representa un paso significativo en el fortalecimiento de las relaciones laborales y la consolidación de **Ecopetrol** como una empresa líder en la industria petrolera de Colombia.



RELATED TOPICS:

- DONT MISS** < **Continúa sin saberse el paradero de jóvenes desaparecidos**
- UP NEXT** **Ministra del trabajo habló de acuerdos entre Ecopetrol y sindicatos** >

YOU MAY LIKE

TRENDING



NACIONAL / 11 meses ago
Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 3 meses ago
Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 3 meses ago
Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 3 meses ago
Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 3 meses ago
Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



AZAR / 4 meses ago
Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023



JUDICIAL / 3 meses ago
Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años



AZAR / 6 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre

ZOX



